

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian keseluruhan dari hasil penelitian dilapangan, maka penelitian dapat mengambil kesimpulan tentang “ Implemtasi *Ekstrakulikuler* ngaji Kitab *Qurrotul Uyun* sebagai penguat Mata Pelajaran *Fiqih* Bab Pernikahan dalam Islam Peserta Didik kelas XI di MA Darul Hikam Kalirejo Undaan Kudus” sebagai berikut :

1. Pelaksanaan pembelajaran *Fiqih* Pernikahan dalam Islam di kelas XI MA Darul Hikam terdiri dari perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran. Guru membuat perencanaan kemudian melaksanakan pembelajaran dengan cara mengaplikasi perencanaan yang telah dibuat. Pelaksanaan pembelajaran *Fiqih* terdiri dari tiga tahap, yaitu kegiatan awal atau pendahuluan, kegiatan inti, dan kegiatan penutup dengan menggunakan strategi, bahan ajar, media, pendekatan, dan metode yang bervariasi.
2. Implementasi kegiatan *Ekstrakulikuler* ngaji kitab *Qurrotul Uyun* yang diterapkan untuk penguat Mata Pelajaran *Fiqih* Bab Pernikahan dalam Islam relevan jika diberikan kepada peserta didik Kelas XI MA Darul Hikam. Dibuktikannya dengan peserta didik yang mengikuti *Ekstrakulikuler* ngaji kitab *Qurrotul Uyun* adalah anak yang pandai dan memiliki pemahaman terhadap mata pelajaran *Fiqih* lebih baik daripada yang lainnya. Mata pelajaran *fiqih* dan *Ekstrakulikuler* ngaji kitab *Qurrotul Uyun* sama sama membahas tentang Pernikahan dalam Islam , sehingga jika peserta didik bersungguh-sungguh belajar mata pelajaran *Fiqih* dengan diimbangi mengikuti kegiatan *Ekstrakulikuler* ngaji kitab *Qurrotul Uyun* maka akan lebih memudahkan dirinya dalam menerima dan mehamami mata pelajaran tersebut.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan di dapatkan simpulan, maka peneliti ingin memberi sumbangan saran untuk pertimbangan ke depan. Saran tersebut peneliti tujukan kepada:

1. Kepala Madrasah

Selaku pemimpin tertinggi di madrasah sekaligus pemegang tanggung jawab aktivitas pembelajaran, hendaknya senantiasa memonitor pelaksanaan kegiatan pembelajaran dikelas.

2. Kepada Fiqih

Adanya keterkaitan antara pembelajaran Fiqih dan pendidik agama, jika adanya hubungan maka tujuan pembelajaran pun bisa tercapai. Oleh sebab itu peran pendidik di tuntut supaya lebih memusatkan perhatian kepada seluruh komponenn pembelajaran, sehingga kualitas belajar mengajar tercapai maksimal. pendidik perlu mempersiapkan diri agar mampu mengemban tanggungjawab.

3. Kepada Guru ngaji kitab

Guru ngaji hendaknya membuat strategi yang menarik agar ngaji kitab diminati oleh peserta didik.

4. Orang tua

Orang tua di harapkan ikut serta dalam membimbing anak meski usia anak semakin bertambah karena orang tua terlebih ibu sebagai madrasah pertama. Upaya tersebut bisa di lakukan dngan meninjau ketika anak belajar serta mengikuti hasil perkembangannya.

5. Peserta Didik

Peserta Didik harus menyadari bahwa pendidikan itu sangat penting dalam kehidupan kita sehari-hari. Peserta didik hendaknya meningkatkan ketekunan belajarnya dan memperhatikan keseluruhan proses pengajaran didalam kelas. Pendidikan adalah salah satu jalan yang dapat menentukan nasib hidup suatu bangsa, selaku Peserta didik harus mempersiapkan diri untuk menghadapi masa depan yang lebih baik, di dunia maupun di akhirat.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis haturkan kepada Allah yang sudah memberikan kemudahan serta kelancaran dalam penulisan skripsi ini. Sholawat dan salam juga selalu tersanjungkan pada Rasulullah Nabi akhiruzzaman, karenanya kita bisa menuju dalam kehidupan yang terang dan bahagia. Tidak lupa juga rasa terimakasih untuk semua pihak ang sudah

ikut andil membantu serta memberi dorongan untuk penulis dala menyelesaikan skripsi ini. Semoga mendapat balasan yang lebih banyak dari Allah SWT.

Sebagaimana pepatah yang sering kita dengar “ tak ada gading yang tak retak”, begitu juga skripsi ini yang masing jauh dari kata sempurna. Penulis berharap adanya kritik serta saran yang membangun dari para pembaca guna perbaikan yang lebih baik. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi pembaca terlebih penulis sendiri untuk menambah pengetahuan serta pengalaman guna bekal di masa mendatang. Aamiin....

